



LA
CIMALPES

7 Pièces

185 m²

Réf. 6356

1 290 000 €

Ste-Foy-Tarentaise

Maison à vendre (73640)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé au coeur du village authentique de Sainte-Foy-Tarentaise, ce chalet de caractère charme immédiatement par ses beaux volumes et son cadre exceptionnel. Réparti sur quatre niveaux, il propose une vaste pièce de vie lumineuse avec cheminée, ainsi qu'une cuisine entièrement équipée ouverte sur une grande terrasse aménagée. Depuis cet espace privilégié, la vue sur les sommets enneigés est tout simplement spectaculaire. Un grand jardin complète harmonieusement l'ensemble, idéal pour profiter de moments de détente et de convivialité durant les beaux jours. Côté nuit, le chalet offre deux ...

Nestled in the heart of the authentic village of sainte-foy-tarentaise, this characterful chalet immediately captivates with its generous volumes and exceptional surroundings. Set over four levels, it features a spacious, light-filled living area with a fireplace, along with a fully equipped kitchen opening onto a large, landscaped terrace. From this privileged space, the view of the snow-capped peaks is simply breathtaking. A large garden completes the property, offering the perfect setting for relaxation and convivial moments during the warmer months. The sleeping area includes two spacious ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

